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Есть две новости: хорошая 

и плохая. Пожалуй, начну с 

плохой. Сегодня уже 8 марта, а 

весна, кажется, не торопится 

наступать: на улице лежит снег, 

влажно, холодно и совсем-

совсем не празднично. Но есть 

хорошая новость: город пестрит 

цветочными лотками, в которых 

мужчины могут выбрать цветы 

на любой вкус и поздравить 

своих любимых женщин. 

Наш свежий выпуск 

посвящен главному женскому 

празднику – 8 марта.  

 

 
 От лица всей редакции поздравляю всех женщин 

фармацевтического факультета. Пусть в вашей жизни 

всегда будет праздник, сбываются самые заветные 

мечты, любви вам, счастья, внимания близких людей и 

всего самого наилучшего. Преподаватели-мужчины 

нашего университета подготовили для вас много теплых 

и искренних пожеланий.  Читайте их на страницах 

нового номера «Breaking News». 
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27 декабря 2017 года состоялся 

квалификационный экзамен по интернатуре по 

специальности «Фармация». В аттестационной 

комиссии принимали участие не только заведующие и 

доценты кафедр, но и представители практикующей 

фармации, заведующие аптек, заместители 

генеральных директоров РУП «Белфармация», а также 

РУП «Минская фармация». Возглавила работу 

аттестационной комиссии декан нашего факультета 

Гурина Наталия Сергеевна. Было аттестовано 118 

провизоров-интернов. Комиссия отметила высокий 

уровень подготовки выпускников. Все молодые 

специалисты успешно сдали квалификационный 

экзамен и получили сертификаты, позволяющие им 

работать по специальности «Фармация». 

КВАЛИФИКАЦИОННЫЙ ЭКЗАМЕН ИНТЕРНОВ 

Новости 
факультета 



Новости 
факультета 
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ИТОГИ ЗИМНЕЙ СЕССИИ 2017-2018 

Традиционно, студенты нашего факультета 

показывают высокие результаты по итогам сессии. В 

БГМУ поступают талантливые и целеустремлённые 

ребята. Так и зимняя сессия 2017/2108 не стала 

исключением. Официальные итоги сессии подвела 

Гурина Наталия Сергеевна. 

Средний балл по курсам: 

1 курс – 7,9 баллов; 

2 курс – 8,8  баллов; 

3 курс – 7,4 балла; 

4 курс – 7,5 баллов; 

5 курс – 8,1 балла. 
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факультета 
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После зимней сессии и каникул студенты 5 курса 

приступили к завершающему этапу обучения в стенах 

нашего университета. В течение 10-ого семестра 

каждому студенту предстоит пройти 4 вида практик 

на различных базах. 

1. Организационно-управленческая практика (в 

аптеках 2 категории). 

2. Фармакологическая (в аптеках 2 категории). 

3. Контрольно-аналитическая практика (аптеки 1 

категории и контрольно-аналитические лаборатории 

фармаций). 

4. Промышленная технологическая (на промышленных 

предприятиях). 

ПРОИЗВОДСТВЕННАЯ ПРАКТИКА  

СТУДЕНТОВ 5 КУРСА 
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В процессе организационно-управленческой 

практики студенты получают практические навыки в 

области организации и экономики фармации, учатся 

работать за первым столом, вести отчётную 

документацию, работать на месте заведующего 

аптекой и его заместителя, изучают применение 

нормативно-правовой базы в практической 

фармации. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

На фармакологической практике студенты 

изучают номенклатуру имеющихся в аптеке ЛС 

различных фармакологических групп. Учатся 

оказывать консультативную помощь пациентам при 

различных недугах, помогают выбрать лекарственные 

средства для детей, а также беременных и кормящих 

в разрезе безрецептурных ЛС, а также биологически 

активных добавок и медицинских изделий.  
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За время контрольно-аналитической практики 

студенты закрепляют теоретические знания 

полученные на занятиях по фармацевтической химии 

и стандартизации. Осуществляют контроль качества 

лекарственных средств по различным показателям и 

требованиям нормативной документации.  



Новости 
факультета 
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На промышленной технологической практике 

студенты знакомятся с работой предприятий по 

производству лекарственных средств, изучают трудовой 

распорядок, работу различных отделов и жизненный 

цикл лекарственных средств. Для прохождения данной 

практики студенты в этом году направляются в 

следующие организации: РУП «Белмедпрепараты»,  РУП 

«Минскинтеркапс», ОАО «Борисовский завод 

медицинских препаратов», ООО «Мед-интерпласт», 

СОАО «Ферейн», ООО «Фармтехнология». 

 



Новости 
факультета 

27 февраля 2018 года состоялось предварительное 

ознакомление студентов с предлагаемыми первыми 

рабочими местами. Очерёдность распределения 

определялась строго по среднему балу обучения по 

итогам всех сессий за 4,5 года. На распределение 

прибыли представители областных фармаций (РУП и 

УЗО) и РУП «Белфармация», начальник отдела кадров 

Министерства здравоохранения.   

Преимущественно в качестве первых рабочих мест 

студентам предлагались аптеки, но некоторые были 

распределены преподавателями в колледж, а также в 

университет. Окончательное распределение состоится 4 

апреля 2018 года. 

 

ПРЕДВАРИТЕЛЬНОЕ РАСПРЕДЕЛЕНИЕ 2018 

Натела Накопия 9 



Людям  
о людях 
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В каждом выпуске нашей газеты мы 

знакомим читателей с преподавателями кафедр, 

на которых занимаются студенты фармацевти-

ческого факультета. В этом номере мы 

побеседовали с Еленой Анатольевной Девиной (на 

фото в центре), доцентом кафедры биологической 

химии. 4 марта Елене Анатольевне исполнилось 

50 лет. От всего факультета поздравляем ее с 

юбилеем и желаем здоровья, успехов в работе, 

реализации научных замыслов, исполнения 

желаний, счастья в личной жизни и всего самого 

наилучшего! 



Людям  
о людях 

– Елена Анатольевна, расскажите, пожалуйста, 

немного о себе. 

– Я родилась в столице восточной Сибири - Иркутске. 

Этот город расположен на берегу озера Байкал. 

Окончила Иркутский медицинский институт по 

специальности «Медико-профилактическое дело». Так 

как училась я хорошо, по распределению меня 

оставили на кафедре биологической химии. 

Проработала я там 3 года, но защищала диссертацию 

уже в Минске в нашем университете, на кафедре 

биохимии под руководством Анатолия Дмитриевича 

Тагановича.  

 

–  А как Вы попали в Минск? 

– Я вышла замуж. Муж приезжал в своё время в 

Иркутск. Он учился в БГУ.  Тогда в Советском союзе 

студентов часто отправляли на практику в далекие 

города. Получилось так, что я как раз работала на 

турбазе медицинской сестрой, а муж был туристом. 

Он обратился в медпункт за помощью. Так и 

познакомились, стали переписываться.  Пока мы были 

студентами, вели очень активную и длительную 

переписку. А потом решили соединить свои судьбы, и 

вот я оказалась здесь, в Минске. 
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Людям  
о людях 

– Вы завуч по воспитательной работе на 

кафедре. Расскажите, пожалуйста, подробнее об 

этой должности. 

– Воспитательная работа – это планирование всей 

деятельности, организация и проведение различных 

мероприятий. Ведь кафедра – это не только работа со 

студентами. У нас часто проходят творческие вечера,  

праздники. Например, Новый год, 8  марта и т.д. 

Преподаватели поздравляют друг друга, наряжаются, 

ставят сценки, постановки, разгадывают кроссворды. 

Плюс конечно работа со студентами. Сейчас мы 

курируем иностранных учащихся. В этом плане 

работать стало труднее, потому что не все иностранцы 

такие активные, как отечественные студенты, хотя 

везде есть исключения. 
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Людям  
о людях 

–  Вы очень много работаете со студентами. Вы 

себя позиционируете больше как преподаватель 

или как ученый, или Вы не разделяете это? 

– Я это не разделяю, поскольку любой преподаватель 

должен обязательно заниматься наукой, следить за 

последними достижениями. К тому же у нас такой 

предмет, что каждый год новые открытия появ-

ляются. Биохимия – это отрасль, где постоянно что-то 

происходит, поэтому обязательно читаешь научные 

журналы, статьи, следишь за нобелевскими лауреа-

тами и стараешься предвидеть, какое направление 

медицины будет развиваться в этом году. 
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Людям  
о людях 

– Какие советы Вы могли бы дать студентам? 

– Советы давать - дело неблагодарное. Но хочется, 

чтобы студенты были более ответственными, чтобы 

понимали, насколько важно получить те знания, 

которые им стараются дать. Ведь наша главная задача 

– научить студентов учиться. Преподаватели только 

направляют, а студенты сами должны задавать 

вопросы, интересоваться. Очень много скромных 

студентов, которые боятся лишний раз что-то спросить, 

уточнить, а ведь любой преподаватель будет только рад, 

если даже самый простой вопрос ему задать. Раз 

студент что-то спрашивает – это говорит о заинтересо-

ванности. Значит, он думал над этим, но просто где-то 

недопонял. Плюс нестандартное мышление приветст-

вуется, потому что если только по накатанной думать, 

то ничего не будет. Надо выходить за рамки. 

 

– Недавно Вам исполнилось 50 лет. Вы о чем-

нибудь жалеете в жизни? 

– Нет, я всю жизнь ставила себе какие-то цели, какие-

то рубежи и их достигала. Что-то труднее давалось, что-

то легче, но я не жалею ни о чем. Я люблю людей и 

стараюсь видеть в них только положительные стороны. 

Чаще всего люди мне этим же и отвечают.  
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Людям  
о людях 

– А есть события, которыми Вы гордитесь?  

– У меня была единственная в жизни мечта - стать 

мамой. И она осуществилась, это самое главное собы-

тие в моей жизни. Моя дочь еще школьница, 

активистка, отличница. Она танцует, участвует в 

международных соревнованиях и оттуда привозит 

награды. Дома все завешено ее похвальными 

грамотами. Конечно, она моя гордость.  

 

– Есть ли у Вас какие-нибудь увлечения? 

– Я люблю путешествовать. Отпуск никогда не 

провожу дома. Последний раз была в Израиле, до этого 

в Болгарии, а в основном – у родственников в России. 

Когда была студенткой, ездила во Владивосток, на 

Сахалин, на Камчатку. В качестве медсестер мы 

сопровождали строительные  отряды политехнического 

института. Это опыт, плюс мы деньги зарабатывали. А 

помимо путешествий определенного хобби у меня нет, 

наверное, просто жить… 

Анна Чуль 15 
 



Людям  
о людях 

Социальные сети с некоторых пор играют 

большую роль в нашей жизни. Интернет стал не 

только местом поиска информации, но и 

платформой для творческой реализации 

современного общества, в частности – 

молодежи. Все больше набирает оборот такое 

направление самореализации, как ведение блога.  

Блог – это онлайн журнал, интернет-

дневник, основной функцией которого является 

систематическое добавление записей-постов.  

Такие посты могут обладать определенной 

тематикой, либо просто содержать мысли 

автора по тому или иному вопросу.  

 

 

 

 

 

 

 

 

В этом выпуске нашу рубрику мы решили 

посвятить теме блогерства, а также 

познакомить вас со студентами нашего факуль-

тета, которые нашли себя в пока еще новой, но 

активно развивающейся творческой деятель-

ности. 
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Александра Гончарова,  

гр. 8405.  

Twitter:  

@alexygoncharova 

Telegram:  

@aptekarsh 

«Меня всегда называли душой компании, потому 

что я люблю быть в центре внимания и с юмором 

отношусь ко многим вещам. Раньше я мечтала играть 

в КВН, потом как-то открыла для себя Twitter. Это 

было около года назад. В пабликах Вконтакте начали 

появляться записи-скрины из твиттера, я искала их 

авторов и начинала читать их страницы, потом 

пробовала писать что-то сама.  

Людям  
о людях 
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Сначала я очень стеснялась перед знакомыми и 

даже хотела всех удалить, ведь многие не понимали, 

что я просто шучу. Потом я написала один твит, вот 

этот: 

Людям  
о людях 
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После этого на меня подписалось около 100 

человек, и я подумала: «Ого! Целых 100 человек!». 

Сейчас мой твиттер читают, к слову, больше 2 тысяч. 

Для меня это стало чем-то вроде хобби. Мне приятно, 

что людям нравятся мои записи, что они часто 

мелькают в юморных пабликах Вконтакте, но я все 

равно жутко стесняюсь. Некоторые меня осуждают, 

некоторые смеются, кто-то и вовсе не понимает, 

зачем я все это делаю. Чаще всего я пишу в твиттер 

что-то из жизни. Вот, например, тред (1 лайк -1 факт) 

я запустила в перерыве между лекциями, когда было 

жутко скучно. Вдохновил меня на это рассказ Натальи 

Дмитриевны Яранцевой о том, что «запасаться 

витаминами на зиму нельзя, потому что водо-

растворимые витамины не запасаются». Я подумала, 

что это будет мало кому интересно. Но в итоге, 

резонанс был жуткий, мне даже написали из газеты. 

Многие люди попросили меня создать канал в 

Telegram. За 2 дня на него подписалось больше 500 

человек.  

Людям  
о людях 
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Приятно, что люди пишут с благодарностями. В 

любом случае, помогать людям – это то, о чем я 

мечтала. Пусть даже через телеграм-канал, где я 

расскажу, что не нужно лечить простуду антибиоти-

ками. Ведь человеку в белом халате всегда охотнее 

верится. 

В дальнейшем планирую рассказывать о мифах, 

связанных не только с питанием, но и с лекарствами. 

Не хочу кого-то к чему-то склонять, просто буду 

делиться знаниями и собственным опытом. Ещё 

хотела рассказать, почему «аптекарша»: на практике 

на 1 курсе нам как-то сказали, что аптекарь — это 

очень почетно, и чтобы мы не обижались, когда нас 

так называют. Мне это сильно запало это в душу, и я 

решила пусть все знают, что я аптекарша». 

Людям  
о людях 
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Евгения Постарнакова,  

гр. 8305 

Видео-канал на Youtube:  

«let's nail Minsk» 

«Я учусь на 3 курсе и ничем не отличаюсь от 

большинства людей на потоке. Вдохновением для 

создания моего канала на Youtube, вернее, вызовом 

стало то, что в Минске невозможно сделать хороший 

маникюр за адекватную стоимость. Он стоит 

заоблачно. Это послужило стимулом для того, чтобы я 

начала делать маникюр дома. Понемногу разбираясь, я 

начала приобретать опыт, как хорошо, просто, быстро 

и красиво сделать себе маникюр.  

Людям  
о людях 
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Я подумала, что некоторым людям будет  интересно 

посмотреть мои видео и возможно, они смогут быстрее 

освоить данное мастерство. На данный момент это мое 

хобби: делать красоту, делиться с людьми советами и 

лайфхаками и получать от этого удовольствие. Учебе 

мое увлечение не мешает. Одна лишь оговорка: это 

хобби, денег или чего-то серьёзного от него не 

получишь. Однако для удовольствия – отличный 

вариант. 

В будущем я определенно продолжу заниматься 

своим каналом. К тому же я задумывалась над 

созданием ещё одного, абсолютно другой 

направленности, но пока для этого недостаточно 

времени и ресурсов». 

Людям  
о людях 
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Кристина Семенова,  

гр. 8204. 

Аккаунт в Instagram:  

@fucking_elune_ 

«Помню, как в школе у большинства моих знакомых 

были инстаграм-аккаунты. Одна я не торопилась 

вступить в ряды пользователей Instagram: находиться 

в постоянных поисках идеального кадра и его состав-

ляющих мне казалось глупой тратой времени. Но 

однажды любопытство победило – аккаунту быть! 

Понемногу я начала заполнять профиль милыми 

фотографиями, так бы наверное продолжалось и 

дальше…  

Людям  
о людях 
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Но потом началась учеба, период адаптации и мил-

лион переживаний по поводу и без… Хотелось как-то 

уйти от этого чувства неуверенности, и я решила 

завести второй профиль для себя. Так что с полной 

уверенностью могу сказать, что своеобразным вдохно-

вением мне послужил университет. Какой-то 

определенной направленности у профиля нет: я пишу о 

том, что тревожит, эмоции из путешествий/поездок, 

иногда типично девичьи проблемы. За количеством 

подписчиков не гонюсь, потому что делаю для себя. 

Мой инстаграм – это маленький мир, и я очень 

надеюсь, что то, о чем пишу, возможно, найдет свою 

аудиторию. Пусть моя жизнь не самая яркая и 

насыщенная, но все же, мне есть о чем сказать 

людям». 

Мария Дудко, Алеся Якимчик 

Людям  
о людях 

24 
 
 



ИДЕАЛЬНЫЙ ПРЕПОДАВАТЕЛЬ ГЛАЗАМИ СТУДЕНТОВ 

А ведь ты тоже любишь помечтать, не так 

ли? Это желание может настигнуть везде: на 

скучной лекции, в метро, на прогулке по 

вечернему городу. Честно говоря, со мной часто 

такое случается. Обычно в голову приходит 

всякая ерунда, но последняя мысль долго не 

выходила из головы.  

Это была обычная пара, сейчас даже не 

вспомню, какая именно. Мысли были где-то 

далеко от темы занятия. Я вдруг подумала, а 

что бы было, если бы можно было собрать все 

идеи студентов в одно место и создать 

идеального, по их мнению, преподавателя. Как 

бы он выглядел, Как бы вёл себя на парах, 

лекциях? С этой мыслью я провела не один день, 

и даже сумела представить идеального препода-

вателя для себя.  Но ведь если он идеален для 

меня, не значит, что он будет таким же для 

кого-либо другого. Верно? С этого все и началось. 

Студенческая жизнь 
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 Сначала я решила спросить свою группу, что они 

думают по этому поводу, после привлекла поток, и 

даже людей с других факультетов. Было интересно 

наблюдать за тем, как одна твоя маленькая мысль 

распространяется среди множества людей. Ответов 

было много,  каждый из которых был непохож на 

другие. Ниже я привела главные характеристики того 

самого идеального преподавателя, основанные на 

мнениях студентов. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ВНЕШНОСТЬ  

Возможно, она и играет какую-то роль в 

формировании отношений преподаватель-студент, но 

точно неглавную. По мнению большинства, абсолютно 

не имеет значения ни пол, ни возраст преподавателя. 

Что действительно важно, так это его опрятность, 

элегантность и аккуратность. Однако приятная 

улыбка и доброе выражение лица, гораздо больше 

располагают к себе студентов. 
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ГЛАВНЫЕ КАЧЕСТВА 

Именно на вопрос о главных качествах идеального 

преподавателя студенты давали наиболее развёрнутые 

ответы. Во-первых, идеальный преподаватель – 

человек открытый и отзывчивый, готовый помочь 

студентам в различных ситуациях. Во-вторых, он с 

любовью относится к предмету, который преподает и 

стремится познавать то, что ещё не познал. А самое 

главное - имеет желание заинтересовать и научить 

студентов. Идеальный преподаватель - также разно-

сторонний и эрудированный человек. Своими 

знаниями он как бы вдохновляет студентов на 

получение большего количества информации в той 

или иной сфере. Следует отметить, что идеального 

преподавателя можно также назвать хорошим 

психологом. Ведь это довольно сложная задача - найти 

общий язык со студентами. Из важных качеств также 

выделяли внимательность, терпение, искренность и 

спокойствие. Ну и как же без чувства юмора? Оно 

просто необходимо для установления доверительных 

отношений между студентами и преподавателем, а 

также для поднятия настроения. 
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ПОДАЧА МАТЕРИАЛА 

Этот критерий является решающим при обучении 

студентов. Лекции у такого преподавателя проходят 

при непосредственном общении с аудиторией. 

Преподаватель не просто преподносит информацию, 

но и задаёт студентам вопросы. Материал со слайдов 

доступно объясняется, дополняется  интересными 

фактами и примерами из жизни для лучшего 

запоминания. Сам рассказ сопровождается различ-

ными картинками и видеоматериалом. Чтобы дать 

студентам отдохнуть, преподаватель делает неболь-

шие паузы, в которых рассказывает что-нибудь 

занимательное, тем самым делая лекции более насы-

щенными.  
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Что касается практических занятий, так они у 

такого преподавателя проходят легко и продуктивно. 

В  начале каждой пары он интересуется о наличии 

затруднений, и если таковые есть, помогает с ними 

справиться. В то же время, материал закрепляется 

посредством ассоциаций и обсуждений в группе. 

Преподаватель помогает понять, как происходят те 

или иные процессы, учит разделять информацию по 

степени важности и выделять самое главное. Кроме 

того, он даёт  дополнительный интересный материал, 

который не звучал на лекциях. 
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ВЫСТАВЛЕНИЕ ОТМЕТОК 

Немаловажную роль в обучении играет 

выставление отметок. Когда я анализировала ответы 

студентов, то поняла, что все они сошлись в одном: 

при оценке знаний студента преподаватель должен 

быть максимально объективен и справедлив. Кроме 

того, он учитывает не только знания, но и старание, 

стремление студента разобраться в материале. На 

самом экзамене преподаватель оценивает правиль-

ность ответа на поставленный вопрос. 
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Что же мы имеем в итоге?  Как выяснилось в 

результате опроса, для студентов внешность 

идеального преподавателя не имеет такого сущест-

венного значения, как его качества. Если 

преподаватель спокоен, организован и имеет желание 

учить, то его всегда будут ценить. 

Идеальный преподаватель глазами студентов – 

человек разносторонний. Ему удаётся в одной 

профессии совмещать сразу несколько умений: быть 

хорошим психологом, чтобы наладить контакт со 

студентами; прекрасным оратором, чтобы 

заинтересовать и замотивировать обучающихся; и, в 

конце концов, талантливым и эрудированным 

человеком, у которого хочется чему-то научиться. 

Надежда Ситковская 31 
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После зимних каникул наш университет 

снова встречает студентов. Для некоторых из 

них в жизни произошло особенное событие – 

первая сессия. Первокурсники фармацев-

тического факультета достойно прошли все 

испытания, хорошо отдохнули, в чем смогли 

убедиться  кураторы группы 8103 студенты-

четверокурсники Анна Дабринская и Дарья 

Новицкая, которые задали ребятам несколько 

вопросов, узнали их впечатления от учебы в 

медицинском, спросили о взаимоотношениях 

внутри коллектива, а также о творческой 

жизни. 
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Мы поинтересовались, почему ребята решили 

поступить в медицинский университет и почему 

выбрали именно фармацевтический факультет. 

Большинство первокурсников сошлись во мнении, 

что хотели связать свою жизнь с медициной, помогать 

людям, но к врачебной деятельности душа не лежала, 

а работа провизора кажется им благородной и 

достаточно престижной. И конечно в выборе 

профессии сыграли роль профильные предметы: 

многие из ребят участвовали в олимпиадах, научных 

конференциях по химии и биологии.   

Как известно, учеба в медицинском 

университете не отличается легкостью. Мы 

решили узнать, с какими трудностями 

первокурсники столкнулись при обучении, какие 

предметы показались наиболее трудными или 

наоборот легкими, интересными. 

По мнению ребят, поступление и учеба в БГМУ – 

это новый этап, переход во взрослую, 

самостоятельную жизнь. Первокурсники учатся быть 

самостоятельными, но тем не менее подчеркивают, 

что обучение в медицинском  требует особой концент-

рации, внимания, усердия. Ребята признались, что 

довольно интересный, однако сложный предмет – 

анатомия и физиология человека. Так же они 

отметили важность изучения английского языка с 

медицинским уклоном; латинский язык, по их 

мнению, преподают в избытке; так же у многих 33 
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многих наблюдаются трудности 

в изучении медицинской и 

биологической физики. Как это 

ни странно, по мнению 

первокурсников, в БГМУ нет 

легких предметов, даже ранее 

изучаемые, например, биология, 

история, преподносятся с новой 

стороны. 

 

 
В кураторской группе есть староста курса и 

староста потока. Мы поинтересовались, что их 

подтолкнуло сделать такой выбор.  

Староста курса (Даниил Носкевич): «Я понимал, что 

быть старостой это большая ответственность: нужно 

уметь сплотить не только студентов, но и эффективно 

скоординировать работу старост, я решил взять это на 

себя. Стоит отметить, что одногруппники поддержали 

меня в этом». 

Староста группы (Владислава Федечко): «Сделать 

этот непростой выбор меня мотивировала группа. Они 

видели во мне лидера, а что может быть важнее, чем 

сплотить коллектив, стать командой. Я считаю, что у 

нас это получилось: мы поддерживаем друг друга в 

трудных ситуациях, вместе проводим свободное 

время, ходим в театр, кино, поздравляем друг друга с 

праздниками».  
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Хочется отметить, что 1 курс очень дружный, 

ребята дружат не только внутри групп: успешную 

сдачу первой сессии они решили отметить всем 

курсом. 

И напоследок, мы решили узнать, какие 

увлечения, хобби есть у первокурсников, как они 

проводят свое свободное время. 

Студенты сразу же отметили, что у них немного сво-

бодного времени, ведь большая часть уходит на 

подготовку к занятиям. Но тем не менее, они успевают 

участвовать в общественной жизни факультета: многие 

поют, танцуют. Напомним, в октябре проходил День 

факультета, в котором студенты 1 курса приняли 

активное участие, а в декабре – День первокурсника, 

который стал для них настоящим праздником. 

Мы пожелали ребятам оставаться такими же 

энергичными, приобрести в течение за 5 лет обучения 

не только знания, но и завести новых друзей, 

творчески развиваться и позитивно мыслить. 

Анна Дабринская, Дарья Новицкая 35 
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Весна – пора счастья, любви и тепла. Не 

удивительно, что именно в этот период мы отме-

чаем Международный женский день. 8 марта – 

замечательный, чудесный праздник, который 

дарит улыбки и приятные впечатления. Поэтому 

хотелось бы порадовать всех женщин и девушек 

фармацевтического факультета хорошими, 

добрыми и искренними пожеланиями от мужчин 

нашего университета.  
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Мне бы не хотелось говорить каких-то банальных 

слов нашим девушкам, женщинам, лучшей и 

прекрасной половине человечества: будьте счастливы, 

здоровы, любимы - всё это звучит с оттенком 

обыденности,  не так, как хотелось бы выразить. Мне 

кажется, что каждая женщина – это изюминка и 

загадка. Поэтому в первую очередь хотелось бы поже-

лать, оставаться такими, какие вы есть, со всеми 

достоинствами и недостатками. Именно индиви-

дуальность делает каждую женщину единственной и 

неповторимой.  

Однако, одних моих слов недостаточно. Поэтому 

стихи Алины Беляевой, возможно, не очень известной 

поэтессы, помогут сказать то, что простой человек не 

может выразить:  

 

Колб Александр 

Владимирович, 

доцент кафедры 

биологической 

химии 
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35 

            Из века в век поэтами воспета, 

              Стократ унижена и вновь вознесена, 

              Осталась Женщина вопросом без ответа, 

              Хрупка, но… удивительно сильна.  

 

              Быть Женщиной, как много это значит… 

              Нести тепло и преданно любить, 

              И в миг, когда душа от боли плачет, 

              Слова поддержки для мужчины находить. 

 

              Как это сладко! Знать, что ты любима, 

              И с замираньем сердца ждать звонка,  

              И чувствовать себя неотразимой  

              И сильной, если к цели ты близка. 

 

              И на себе ловить мужские взгляды,  

              Знать, что кому-то в жизни ты нужна, 

              И принимать как высшую награду, 

              Что Женщиной на свет ты рождена! 

                                        

              О тайне Женщины немало говорили, 

              Она сама её не в силах разгадать. 

              Ей нужно только, чтоб её любили -  

              Всё остальное можно и не знать. 
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Дорогие женщины! Божественные музы! 

Вдохновительницы наших свершений! Обладатель-

ницы наших сердец! Незаменимые и несравненные! Вы 

Альфа и Омега, смысл и первопричина, соцветие всего 

прекрасного, что есть в этом мире. Вы самые яркие 

звёзды этой Вселенной. Вы самое чудесное мгновение, 

которое случалось с нами. Многие тысячелетия именно 

вам адресованы чувства восхищения и благодарности. 

От всей души поздравляю вас с этим прекрасным 

праздником. 8 марта цветы начинают весенний парад 

красоты, я желаю, чтобы наперегонки с ними 

расцветали ваши улыбки. Пусть реализуется самый 

потрясающий замысел, пусть исполнится ваша самая 

сокровенная мечта. Пусть ваши успехи будут исключи-

тельными, творчество креативным, а ощущения от 

ярких дней и радостных новостей невероятно позитив-

ным. Счастья и любви. Пусть друзья и близкие гордятся 

вами, радуя заботой и вниманием.  

 

Альховик Николай 

Константинович, 

старший преподаватель  

кафедры философии и 

политологии 
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В связи с Международным женским днем 

поздравляю всех студенток и преподавателей 

фармацевтического факультета, желаю счастья, 

здоровья, красоты, любви, понимания, ощущения 

радости, способности получать удовольствие от жизни 

и от процесса обучения в частности. Пусть этот день 

подарит всем женщинам и девушкам прекрасное 

настроение, исполнение всех сокровенных желаний, 

пусть 8 марта станет далеко не единственным днем в 

году, когда сбываются женские мечты и реализуются 

замыслы. Желаю, чтобы в этот день никого не обошли 

своим вниманием близкие и любимые люди, а также 

все те, кто важен и дорог сердцу. Поздравляю со 

светлым праздником весны и тепла! 

 

 

Хрусталёв  

Владислав Викторович, 

заведующий кафедрой 

общей химии 
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Наверное, всё-таки пожелания для студенток будут 

немного другие, нежели для преподавателей, так как у 

них совершенно другие жизненные цели. Общее для 

всех женщин и девушек – это пожелания счастья, 

здоровья, быть всегда такими же красивыми, очарова-

тельными и жизнерадостными. Студенткам хочется 

пожелать успехов в учёбе, и чтобы она была в радость, 

а не воспринималась как пытка. Ну, а преподавателям 

и всем сотрудникам БГМУ хотелось бы пожелать 

успехов в работе, чтобы они с радостью шли на нее и с 

радостью возвращались домой. Безусловно, для 

женщины самое главное – это счастье в семейной 

жизни, поэтому пусть дети не перестают радовать, а в 

доме пусть всегда царит любовь, взаимопонимание и 

благополучие. Ну и, конечно же, много-много цветов 

вам на праздник, дорогие и любимые женщины! 

Беляцкий Владимир 

Николаевич, доцент 

кафедры биоорганической 

химии 
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С 8 марта! 



Коллектив фармацевтического факультета в какой-

то степени уникальный, наверное, потому что это самый 

молодой коллектив как по созданию, так и по духу. Во-

первых, преподаватели этого факультета представляют 

собой высокопрофессиональных специалистов, во-

вторых, ни в коем случае не обижая студентов других 

специальностей, будущие провизоры – одни из лучших 

студентов университета. Это видно и по баллу 

поступления, и по тому, как у них проходят занятия. 

Они всегда более любознательны, более активны и их 

знания всегда вызывают очень положительные эмоции у 

преподавателей, по крайней мере у меня и у моего 

коллектива. Традиция отмечать Международный 

женский день, где женщина выступает  как хранитель-

ница домашнего очага и семьи, считается обязательной. 

Поэтому всему женскому коллективу  фармацевти-

ческого факультета от мужской части кафедры 

медицинской и биологической физики  самые 

наилучшие пожелания, здоровья и  финансового 

благополучия.  

 

Гольцев Михаил 

Всеволодович, 

заведующий кафедрой 

медицинской и 

биологической физики 
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С 8 марта! 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

От всей души поздравляю всех девушек и женщин с 

8 Марта. Женщина – это самое прекрасное, что есть в 

этом мире, поэтому продолжайте и дальше делать его 

лучше, дарите добро и любовь. Побольше улыбайтесь, 

ведь тем самым вы поднимаете настроение всем 

вокруг. Пусть по жизни вам всегда сопутствует 

здоровье, благополучие, везение и удача, а мечты и 

желания исполняются. Пусть нелепая случайность не 

портит вам настроение ни в праздники, ни в будний 

день. Легкости вам, нежности, внимания, теплоты, 

заботы и добра. Любви вам и всех благ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Анастасия Пирштук, Янина Лужкова 

Мизуло Александр 

Юрьевич, ассистент 

кафедры организации 

фармации 
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С 8 марта! 
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